

Viernes 13 de enero de 2017

IMCP
"La suprema facultad del hombre no es la razón, sino la imaginación"

Edmundo O'Gorman

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

21.72

Euro

23.13

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA^{mx}

Consejo Fiscal, un paso para quitar agravios a la ciudadanía: ITAM

La creación de un Consejo Fiscal Independiente sería una herramienta que permitiría enfrentar una amenaza como la que tiene México ante la llegada de un nuevo gobierno a Estados Unidos, y la posibilidad de cambio en las políticas económicas de aquel país, advirtió Arturo Fernández, rector general del ITAM. Dijo que este Consejo permitiría "quitar agravios que afectan a los mexicanos y corregir rápidamente para lograr la cohesión y unidad que se requiere para enfrentar una amenaza como la que tenemos enfrente".

El Financiero

Alza de gasolina, gas y luz le pega a la comida de los 'Godínez'

Ni la comida promedio del Godínez se va a salvar de una alza de precios pues restaurantes de comida corrida, fondas y hasta locales de garnachas van a aumentar sus precios a causa del incremento en la gasolina, el gas y hasta la luz. La gasolina subió entre 14 y 20 por ciento, lo que pega a la distribución de los productos, pero los incrementos en el gas y la luz son los que más pega a este tipo de establecimientos, concordaron locatarios del centro de la ciudad. Sí nos afecta bastante porque el incremento es bastante alto. Lo que más usamos es el gas y la electricidad por los refrigeradores", dijo Mario Alberto Uribe Ortega, quien opera una cocina económica en la Ciudad de México.

REFORMA
CORRECCIÓN DE MÉRITO

Subirán leche, pollo, huevo y medicinas

El alza del dólar y de los combustibles está provocando encarecimiento de precios de varios productos de consumo primario, como la leche, el pollo, el huevo y hasta los medicamentos. Lecheros mexicanos informaron que aumentaron sus costos de producción y ahora éstos quedaron por arriba del precio de venta. El costo promedio nacional de producción aumentó un peso, así que por litro se invierten entre 6.70 y 6.80 pesos, pero la industria lo compra en promedio a 6 pesos, dijo Álvaro González, presidente del Frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche. El valor del combustible repercute porque varios de los insumos, son trasladados a los granjeros en diversos transportes, refirió Salvador Álvarez, presidente del Gremio de Productores Lecheros de la República Mexicana.

Viernes 13 de enero de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Seguimiento a la Convocatoria de la Comisión de Selección del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción



Formatos para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo – Formatos de DPC 1, 2, 3-1, 3-2, 4 y 5



Convocatoria de la Comisión de Selección del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción



NOTAS FISCALES:

Decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones del Reglamento Interior de la SHCP y del Reglamento del Instituto de Administración y Avalúos de Bienes Nacionales



SHCP / Anexo 15 de la RMF para 2017. Impuesto sobre Automóviles Nuevos



SHCP / Listado de contribuyentes que no ejercieron el derecho previsto en el artículo 69-B, segundo párrafo del CFF y por tanto, se actualiza definitivamente la situación a que se refiere el primer párrafo del artículo 69-B del CFF al 16 de diciembre de 2016



MILENIO

Carstens descarta alza de tasa por decisiones precipitadas

Pese a que la inflación superará este año 4 por ciento y estará por arriba del rango establecido por el Banco de México (Banxico), de 3 por ciento más/menos 1 por ciento, el instituto central no tomará medidas precipitadas, como aumentar nuevamente la tasa de interés referencial, que eleve los costos en la economía. Durante su participación en el seminario Perspectivas Económicas 2017. Retos y Oportunidades, organizado por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), el gobernador del Banxico, Agustín Carstens, dijo que eventos como el alza de los precios en las gasolinas y el aumento del salario mínimo, aunado a la depreciación del peso, deberán generar ajustes en precios relativos, pero no un fenómeno inflacionario, al no ser un proceso sostenido y generalizado.

EXCELSIOR

El plan de Banxico y Hacienda para evitar que el dólar llegue a los 25 pesos

Lo que está pasando con el tipo de cambio es que está reflejando una perspectiva “pesimista del mercado”, sobre la capacidad del país para atraer inversiones, por lo que se debe restaurar la confianza en la economía nacional, reconoció el secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade. El tipo de cambio refleja un escenario pesimista que se tiene en el mundo sobre la posibilidad de atracción de inversiones en México. Pero una vez que se disipe la incertidumbre mejorarán las condiciones”, explicó el funcionario.

La Razón

OCDE propone más reformas por “efecto Trump”

México debe construir escenarios para enfrentar la incertidumbre causada por la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos, y uno de ellos es establecer una segunda ronda de reformas estructurales y continuar con la implementación de las actuales en materia de energía y telecomunicaciones, opinó el secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), José Ángel Gurría. Al participar en un foro organizado por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), el líder del llamado grupo de los ricos, consideró que si bien las actuales reformas, impulsadas por el gobierno del Presidente Enrique Peña Nieto, son únicas en el mundo, pues ningún otro país las ha llevado a cabo en un entorno internacional complejo.

Viernes 13 de enero de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(12/01/17)	5.75
TIIE 28 (12/01/17)	6.1150
TIIE 89 (12/01/17)	6.2608
TIIE 182 (11/01/16)	6.5420
CETES 28 (10/01/17)	5.87
Reservas internacionales (mdd)	
(06/01/2017)	174,725.6

Inflación anual (Dic. 2015-Dic. 2016, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	3.36
Inflación subyacente *	3.44
Inflación mensual (Dic. 2016, %)	
Inflación *	0.46
Inflación subyacente *	0.45
UDIS (13/01/17)	5.578758



* WWW.BANXICO.ORG.MX



CNNEXPANSION

El déficit presupuestario de EU sube en diciembre y puede aumentar más por Trump

El déficit presupuestario de Estados Unidos se disparó en diciembre, principalmente como consecuencia de variaciones del calendario, según reportó este jueves el Departamento del Tesoro. El déficit se ubicó en 27,500 millones de dólares en diciembre, un incremento de 90.9%, respecto a los 14,000 millones de dólares registrados en el mismo periodo de 2015. La cifra es mayor a los 25,000 millones de dólares estimados por los analistas encuestados por Reuters. Diciembre representa el tercer mes del ejercicio presupuestario 2017, el cual inició en octubre de 2016 y termina en septiembre de 2017.



En apertura de mercado de gasolinas, importante garantizar piso parejo: Onexpo

El presidente de la Organización Nacional de Expendedores de Petróleo (Onexpo), José Ángel García Elizondo, afirmó que con la apertura de un mercado de gasolinas, lo más importante es garantizar normas y piso parejo para todos los empresarios micro, pequeños o grandes consorcios y empresas petroleras interesados en participar. En entrevista para el espacio de Fórmula Financiera, comentó que la competencia es parte fundamental de un mercado abierto, "donde ya no se va a estar comercializando el mismo producto con la misma marca, ya puede haber distintas marcas que ofrezcan distintos productos, calidades de productos con distintos precios y diferentes servicios".



México apuesta al diálogo constructivo con EEUU: Ildefonso Guajardo

El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, aseguró que si bien hay incertidumbre en la relación con Estados Unidos, a partir de su nuevo gobierno iniciará un diálogo de tres elementos básicos. Expuso que en primera instancia, dialogar respecto al rediseño de la relación comercial de América del Norte, pero con la premisa de que los 20 años del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) han sido benéficos para los tres países que lo conforman. "Los empresarios saben que sentarse a una mesa sin compartir la misma visión es desastroso para la negociación", señaló en entrevista, tras haber inaugurado el primer Centro de Investigación y Desarrollo en México de Honeywell, que contrató a 200 ingenieros mexicanos.



Viernes 13 de enero de 2017



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 13 de enero

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 9 de enero. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA. *La moneda local cotizaba en 21.655 por dólar, con un alza del 0.67 por ciento, ó 14.50 centavos frente a los 21.8 del precio referencial de Reuters del jueves. BANORTE-IXE - Mercados a la espera de cifras y detalles sobre las posibles políticas económicas en Estados Unidos, con el dólar extendiendo las pérdidas de la sesión de ayer ante la falta de claridad en este último frente.



Exigen que constitución de la Ciudad de México prohíba privatizar servicios de limpia

Trabajadores de limpia del Gobierno de la Ciudad de México exigieron que la Constitución de la capital prohíba la privatización del servicio de recolección de basura. Juan Ayala, presidente del Sindicato Único de Trabajadores del Gobierno de la Ciudad de México, advirtió: “Que quede claro para todos aquellos que intentan buscar la privatización de servicios públicos, que en la Ciudad de México no lo vamos a permitir los trabajadores de la ciudad”. El líder sindical de este gremio aseguró que se abre la puerta a la privatización del servicio de limpia de la ciudad en el párrafo del Proyecto de Constitución que autoriza al Gobierno local a gestionar el manejo de la basura, “de manera concurrente con los sectores social y privado”.



Se espera descenso de temperatura en el país

Debido a que el frente frío número 22, que se extenderá sobre el noroeste de México, se asociará con la tercera tormenta invernal de la temporada, se espera fuerte descenso de temperatura y lluvias fuertes, prevé el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Indicó que dichos fenómenos provocarán también vientos con rachas superiores a 50 kilómetros por hora sobre el noroeste del país; así como potencial para la caída de nieve o aguanieve en las sierras de Baja California y norte de Sonora. El organismo prevé que un canal de baja presión al sureste del territorio nacional mantendrá vientos fuertes del sur con rachas de hasta 70 kilómetros por hora en las costas de Tamaulipas, Veracruz y superiores a 50 kilómetros por hora en la Península de Yucatán.

